
令和６年９月１２日 

令和６年度 第２回 富岡小学校学校運営協議会議事録 

１４：４０～１５：４０（図書室） 

 

１ 開会の挨拶【会長】 

・長く暑い夏が終わり、２学期がスタートした。実りの秋と言うが、学校には、充実した２学期

にしてほしい。また、委員の皆さんは、支援・協力をお願いしたい。 

 

２ １学期の取組と子供たちの様子について【校長】 

・新型コロナウイルス感染症が、ちらほら出始めているが、大きくは広がっていない。２学期は、

１名転入生を含め、全校９５名でスタートした。 

 ＊１学期の取組と子供たちの様子を、資料をもとに説明。 

 

３ １学期の学校評価と今後の取組について【教頭】 

 ＊１学期の学校評価と今後の取組を、資料をもとに説明。 

＊研推だよりを配付し、２学期は、書く力を付けるための取組をしていくことを伝えた。 

 

４ 授業での子供たちの様子や今後のＣＳとしての取組について 

 ＜２、３と授業の様子から委員の話合い＞ 

 ○書いて考える、あるいは、書くことで考える必要が出てくるため、それぞれの場で書く力を育

てていくということは、非常に良い取組である。 

 ○読書については、学校から借りてきた本を読んでいる姿は見られる。（低学年） 

○園でも金曜日に１冊、本を借りて帰る取組をしている。絵本も出会いの一つとして考えている。 

→学校では、２学期、本に親しむ機会を増やせるよう１１月までのお試しではあるが、電子図書

館「Yomokka!」等を導入した。１１月の読書旬間では、読み聞かせでも活用できると思う。 

○学校の図書室の本が古いように思う。市に予算化するように働き掛けることはできないか。 

→後援会費より、毎年、￥８０，０００分、図書費として使わせてもらっている。上越市は学校

数も多く、なかなか予算として見込めないので、後援会費はとても助かっている。 

○２年生の生活科の授業を参加したが、「秋野菜調べ」をタブレットや本を利用しながら、大変よ

く調べていた。教室に、野菜関係の本がたくさんあって、とても良いと感じた。タブレットだ

けではなく、本に立ち返ることも大切だと思う。 

○子ども新聞等の紙ベースに、子どもたちが触れることも大切である。 

 

５ その他 

○１学期の学校評価から次年度のスポフェスの競技については、検討する必要はあるが、半日日

程の開催で進めていきたい。 

○体育着の短パンについて、クォーターパンツやハーフパンツに移行することを検討している。 

○体育着の半袖・短パンがえんじ色で、長袖・長ズボンが青色なのは、昔から変わりがない。 

○今後、素材も含めて検討する際、名札の有無や位置についても検討してほしい。 

 

６ 閉会の挨拶【副会長】 

 ・第２回学校運営協議会、いろいろなご意見、ありがとうございました。今後とも、地域が協働

し、児童の健全育成のために支えていきましょう。 


